



発行日 2024.6.17

香川県高等学校総合体育大会を終えて

1-2で丸亀城西に敗戦しました。しかし、どのような展開でも、みんなの表情を見て、声も、のけ合い、アイコンタクトまでまだまだ勝つ!という気持ちでやれーすることができました。悔しい結果になりましたが、自分たちです。年生のラストの大會に向かって全力で頑張ります。

3年: 佐藤 毎萌莉
試合中も試合後も、たくさんの方が応援してくれます。しかし、ボーラーが塔ちる度に具体的なことが考えられなくなっています。全国大会と成り下りました。集大成として、見せられるように高校ラストの夏、頑張ります。

3年: 石川 実生
今回の結果は悔しいしかないです。自分たちで支え合って戦いながら、たとこころがありました。全国につながる大会はあととこつなので、同じ結果にならないようこれから練習に励んでいきたいです。全員が後悔なく、戦い抜けるようにしていきます。これからも応援よろしくお願ひします。

3年: 中西 恋巳菜
結果は2回戦で丸亀城西にフルセットとなりましたが、勝ち切れることができませんでした。サーイミスで流れが変わり、Digでは後ろから指示を出すことができていなかつたり、相手のスピードに対し対応できなかつたり、試合でした。練習の成果が出たプレーもありましたが、結果としては勝ち切れなかつたので、この悔しさを春高予選で勝ちにできるよう、自分たちに何が足りないのか理解したうえで練習に取り組んでいきたいです。

3年: 山岡 葵
上手くいかなくて、悩んだり、辛かたり、チームには大きな試練がたくさんありました。全体を終えて、他チームから刺激をもらい、今チームは変わらうとしています。11月、最後の大會で自分たちが目標にしている「優勝」をで

きるように、がんばります。応援ありがとうございます。

3年: 早川 杏
杏ちゃんは春高予選では、悔しい結果となりました。春高総体で見て、悔もれました。持ち得ていい力も発揮して、バレーを粘り強く練習のところから1年で優勝という大きな目標へと向かえるよう日々善進していきます。

3年: 今田 瑞紀
今回の試合は相手關係なく自分たちが調子を上げて練習取り組んでいきたいです。応援ありがとうございます。
2年: 丸尾 美紀
初めての総体で緊張しましたが、いつも通りがけてプレーすることができます。自分が成長できるように、次の試合に向けて課題を改善できるようにしていきたいです。

1年: 高橋 南帆

~BIRTHDAY GIRL~

- 名前: 前田 啓恵(まえだ さえ)
- 憧れの人: お母さん
- チャレンジしたこと: コートに立って思いきりプレーすること。

~バレー教室のお知らせ~

7月15日(月) 19:00~

- 対象者: 小学生・中学生
 - 持ち物: シューズ・タオル・水筒
- たくさんのご参加をお待ちしております
読んでいただき、ありがとうございました。
発行責任元: 四国学院大学香川西高等学校